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Пролетарии всех стран, соединяйтесь! Гц здания «тертый

КОММУНИЗМА
Орган городского комитета Коммунистической партии 

Советского Союза и городсного Совета яепутатов трудящихся

16 91 (527) 

Воскресенье

31
ИЮ ЛЯ

1955 года

Дева 15 коя.

Сегодня— Всесоюзный день 
железнодорожника. 

Привет труженикам сталь
ных магистралей!

Не упускать благоприятное время 
для жилищного строительства

Осуществляя программу капи- 
^  тального строительства, коллектив 

первого района ежегодно сдает в 
эксплуатацию десятки тысяч 
квадратных метров жилой площа
ди, многочисленные здания соц
культбыта. Благодаря усилиям 
строителей город с каждым годом 
растет, становится наряднее. Уже 
в этом году трудящиеся получи
ли хороший подарок от строите
лен — Д в ор ец  к у л ь т у р ы , здание 
городского Сонета, благоустроен
ные жилые дома с прекрасно от
деланными магазинами. Снима
ются строительные леса на домах 
19-го квартала, заканчивается от
делка здания кредитных учреж
дений, многоэтажных домов у 

~t> въезда в город с восточной сторо- 
V  ны проспекта им. Левина. Высят

ся башни подъемных кранов в 
южной части города. Здесь пол
ным ходом ведется строительство
многоэтажных жилых домов ин
дустриальными методами.

В многочисленном коллективе 
строителей немало высококвали
фицированных мастеров. Золотые 
руки у штукатуров бригад, кото
рыми руководят тт. Ипполитов к 
Горянов. Их дневная выработка- 
превышает 160 процентов, каче
ство штукатурки отличное. В кол
лективе района много молодых 
строителей, пришедших на произ
водство из школы фабрично-завод
ского обучения. И они старательно 
овладевают профессиями, а есть и 
такие, что уже сейчас не уступа- 

< ■ ют опытным рабочим.
Заметно, иа глазах растет го

род, и  нее ж е темпы строительст
ва отстают от потребностей насе
ления. Наряду с успехами, в ра
боте строителей есть серьезные не
достатки. В первом полугодии 
коллектив не выполнил своих обя
зательств и задолжал городу око
ло 9 тысяч квадратных метров 
ж и л о й  площади.

♦ ■
В разгаре лето — с а м о е  б л а г о 

приятное время для строительст
ва, однако, Ш1 строительных УЧ9-
стках подчас упускается это золо
т е  время, слабо используется 
техякка, без напряжения рабо
тают сами строители.

Успех на строительных пло
щ адках во многом зависит от хо
рошо поставленного материально- 
технического снабжения, но с 
зтим-то и неблагополучно в пер
вом районе. В неудовлетворитель
ном снабжении района материа
лами повинны поставщики мате
риалов — главная контора произ
водственных предприятий и кон
тора, руководимая т. Залмано
вым. В первом полугодии они за
должали строителям большое ко
личество извести, алебастра, кир
пича, половой рейки. Не улучши
лось положение и в июле. К  кон
цу месяца район не получил и 
половинной потребности этих ма
териалов.

Но основная причина нерегу
лярного поступления на площад
ки необходимых материалов, сбор
ных железобетонных изделий и 
Т. Д. кроется в крайне неоператив
ной работе отдела технического 

'С  снабжения района. Работники

ОТС и его руководитель т. Корне
ев не знают нужд строителей, рав
нодушно к ним относятся. На 
складах ОТС полнейшая неразбе
риха и бесхозяйственность. Неред
ки случаи, когда строители про
стаивают из-за отсутствия какого- 
либо материала, экспедиторы 
ищут его по всему городу, а он 
лежит на складе ОТС.

Плохие хозяйствешшки-работ- 
ники ОТС не берегут государст
в е н н ы е  ц е н н о с т и  и  н е  требуют 
ЭТОГО от прорабов, д е с я т н и к о в ,
бригадиров. Поэтому на отдель
ных участках нередко допускает
ся перерасход красок, половой 
рейки и других материалов. Непо
воротливость, равнодушие и ха
латность, допускаемая работника
ми О ТС района, слишком дорого 
обходятся государству и в первую 
очередь самим же строителям 
этого коллектива.

Бывает, что участок не может 
предъявить к  сдаче здание из-за 
каких-то мелких недоделок. При
меров этому масса. Так, дома 
№ 7 и № 8 73-го квартала давно 
готовы, но у входов в подвальные 
помещения не навешаны спецдве- 
ри. Когда эти двери поступят на 
площадку, неизвестно. Окончание 
библиотеки тормозится из-за от
сутствия мраморной крошки для 
мозаичных работ.

Серьезным недостатком являют
ся простои рабочих, которые еще 
допускаются как на строитель
ном, так и на отделочных участ
ках.

— Рабочий день начинается в 
8 часов утра, — рассказывают 
штукатуры 2-го участка, — а  ма
шины с раствором приходят в 
9—10 часов. Каждый день час— 
полтора тратим впустую. От этого 
страдают и производительность и 
наш заработок, а главное — упу
скаем время.

Аналогичное положение не 
только на втором участке, но и 
на других площадках района.
Строители справедливо жалуются
н а  п л о х о е  к а ч е с т в о  ИНСТруМбЯТЙ.

— После нервой-же точки в 
мастерских ОГМ, — заявляют
п л о т н и к и , —  т о п о р ы  н а д о  м е н я т ь , 
ибо они стачиваются н а п о л о в и н у . 
Неоднократные наши просьбы 
установить на участке песочное 
точило для заправки инструмента 
остаются без ответа, а ведь голы
ми руками норму' не выполнишь. 
В с е  эти «мелочи» отрицательно 
сказываются на темпах жилищ
ного и культурно-бытового строи
тельства.

С чувством гордости за свою 
Родину, за Коммунистическую 
партию воспринял советский на
род Постановление июльского 
Пленума ЦК КПСС. Ответствен
ные обязательства в соревновании 
в честь XX съезда партии привял 
на себя коллектив первого строи
тельного района. Чтобы выпол
нить их, необходимо ускорить 
темпы работ на каждой строи
тельной площадке, наверстать 
упущенное время. Каждое здание 
должно быть выстроено в уста
новленный срок. Это — задача 
большой государственной важно
сти.

В ы пуск м е х ан и за то р о в
В начале мая при учебном ком

бинате строительство, были орга
низованы курсы с отрывом от 
производства ш) подготовке ква
лифицированных рабочих-механи- 
заторов.

На днях на курсах состоялись 
выпускные экзамены. Слушате
лям, сдавшим экзамены по теории 

, й практике, присвоена) квалифи
кация тракториота-будьдозериста- 
скрепериста.

Отличных знаний двоились 
курсанты Юрий Гриценко, Алек
сей Ильин, Петр Михайлш и 
Длексей Федурин. Эазамоиациов- 
ио-квалифижациоииая комиссия 
присвоила, им 5-й разряд. Пяте
рым выпускникам присвоен 4-й 
разряд.

Молодыа механизаторы натрав
лены ш  работу в район механи
зированных paSfl'r.

В ПРЕЗИДИУМЕ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР:
Совет Министров СССР в связи с окон

чанием Женевского Совещания Глав Пра
вительств СССР, США, Англии и Фран
ции представил в Верховный Совет СССР 
доклад Правительственной делегации Со
ветского Союза на указанном Совещании.

Президиум Верховного Совета СССР 
постановил созвать 4 августа 1955 года

сессию Верховного Совета СССР, имея в 
виду заслушать на сессии доклад Предсе
дателя Совета Министров СССР тов. Бул
ганина Н. А. о результатах Совещания 
Глав Правительств четырех держав в 
Женеве.

Указ Президиума Верховного Совета 
СССР о созыве сессии публикуется.

У К А З

Президиума Верховного Совета СССР 
О созыве Верховного Совета СССР

Президиум Верховного Совета СССР 
постановляет:

Созвать третью сессию Верховного Со
председатель Президиума Верховного Совета СССР 
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР

Москва, Кремль 
28 июля 1955 г.

вета СССР четвертого созыва 4 августа 
1955 года в гор. Москве.

К.  ВО РОШ ИЛОВ.
Н. ПЕГОВ.

К новым успехам железнодорожного транспорта!

=  В честь традиционного праздника =

ОН ОСВОИЛ ВТОРУЮ 
ПРОФЕССИЮ

Однажды на пункт техническо
го осмотра зашел невысокий мо
лодой человек в военной форме. 
Это был комсомолец Панфилов, де
мобилизованный из рядов Совет
ской Армии. Вскоре по путевке 
отдела кадров он уже работал сле
сарем по ремонту вагонов.

Добросовестно выполняя свои 
обязанности, т. Панфилов одновре
менно осваивал вторую профес
сию и уже через месяц его переве
ли осмотрщиком вагонов, присво
ив пятый разряд. И на этой рабо
те т. Панфилов показал себя при
мерным рабочим, добился отлич
ных результатов. Работая четко, 
по графику, передовой осмотрщик 
совратил простои вагонов под тех
ническим осмотром на 10 минут 
сверх установленной нормы.

Имя т. Панфилова заслуженно 
отмечается как имя одного из 
лучших производственников на
шего коллектива транспортников.

# А. Щугарев,
старший осмотрщик вагонов.

Соревнуясь за достойную встречу Всесоюзного дня желез
нодорожника, коллектив железнодорожной конторы предприя
тия на 5 дней раньше срока выполнил июльский план.

Задание ж перевозке грузов выполнено на 101,4 процен
та, по грузообороту в тоннокилометрах на 104,5 процента, по 
перевозке пассажиров трамваем на 101,2 процента.

Хорошо работает коллектив вагонного депо (начальник 
т. Нефедов), июльский план депо выполнило на 140 процен
тов течение наследиях четырех месяцем удерживает в 
социалистическом соревновании первое место.

На 112,3 процента выполнил план по ремонту паровозов 
и  на 104 процента —  по крановому парку коллектив паро
возного деио.

Передовая смена
Коллектив единой смены же

лезнодорожного транспорта, ко
торой руководит диспетчер ком
сомолец В. И. Глазунов, активно 
участвует в .социадастичесШ! 
соревновании.

Новый подъем в коллективе 
вызвало Постановление июльского 
Пленума ЦК КПСС. Вета® на 
трудовую вахту в честь X I съезда 
КПСС и Всесоюзного дня же
лезнодорожника, смена т. Глазу
нова. добилась Новых производст
венных успехов.

В результате четкой, слажен
ной работы дежурных по станции 
тт. Смирнова, Рассказовой, Со

ловьевой, стрелочников тт. Ока- 
жутиной, Вититшиивой, Лукья
новой, весовщиков тт. Кузьминой, 
Виноградовой и других, смена до
билась снижения времени, затра
чиваемого на оборот ваеоиов, поч
ти вдвое против установленной 
нормы.

Особенно хорошо работает 
бригада паровоаа ЕЛ-960 в соста
ве машиниста т. Белоусова, по
мощника машиниста т. Бобовеко- 
го, кочегара т. Меновщиков», со
ставителя т. Ли, сцепщика т. Фи
липпова. Так, например, 28-го 
июля эта бриЬада выполнила свою ■ 
сменную норму на 166 процентов.

Н ов ая  т е х н и к а — в умелых р ук ах
Коллективу железнодорожного 

транспорта предприятия выпала 
честь осваивать первые образцы 
бестопочных паро.воеов, выпущен
ных нашей отечественной про
мышленностью.

Внедрением этого нового вида 
машин на предприятии занимает
ся бригада Всесоюзного научно- 
исследовательского института же
лезнодорожного транспорта под 
руководством инженера, т. Авк
сентьева. •

Большую помощь транспортни
кам оказал доктор технических 
наук С. Н. Григорьев, кото|рй 
подробно ш ш а ш д а  M e i #  с

конструкцией и особенностями 
работы первых паровозов типа 
БП-1, выпущенных Муромским 
паровозостроительным заводом.

Осваивать этот новый тип па
ровоза, рассчитанный для работы 
на огнеопасных участках, начали 
машинисты тт. Иванов, Федотов, 
Манько. Они показывают хорошее 
знание правил эксплуатации на-

Первые оцыты применения па
ровозов «без огня, без дыма и 
кочегара» показывают, что они 
экономичны и могут получить 
широкое распространение в про
мышленности. . . •



ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

Усилить темпы жилищного 
и культурно-бытового строительства

С  V  с е с с и и  г о р о д с к о г о  С о в е т а  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с я

Состоявшаяся на днях V сессия 
городского Совета депутатов 
трудящихся обсудила доклад 
председателя исполкома горсове
та т. Камышова Т. Ф. и содоклад 
председателя постоянной комис
сии т. Хазовского Н. С. «О ходе 
выполнения плана жилищного и 
культурно-бытового строительст
ва в 1955 г.».

Докладчик отметил, что строи
тели города выполняют большую 
работу по .сооружению предприя
тия, а также строительству 
жилья и культурно-бытовых зда
ний: школ, больниц, детских са
дов и яслей.

Толы» в этом году они сдали в 
эксплуатацию Дворец культуры, 
здание городского Совета, 17 
жилых домов, аптеку, продо
вольственный магазин, парик
махерскую.

На строительстве выросли 
опытные кадры. Успешно справ
ляется и осваивает индустриаль
ные методы крупнопанельного 
строительства коллектив участка, 
возглавляемый т. Сухановым. На 
100,2 процента выполнил полуго
довой план участок № 2 (началь
ник т. Марьясин), за шесть ме
сяцев участок дал 150 ТЫСЯЧ 
рублей плановой экономии.

Высокие показатели в работе 
имеет и участок, руководимый де
путатом городского Совета т. Ба- 
сурмшовым.

— Нельзя яе отметить,— гово
рят т. Камышов, —- слаженную 
работу бригад штукатуров, ’воз
главляемых тт. Ипполитовым и 
Горяновым.

На строительстве города ус
пешно работает большое количе
ство молодых рабочих, окончив
ших школы Ф30. Бригада деву
шек маляров (бригадир т. Бара- 
баш) ежемесячно выполняет зада
ния на 120— 130 процентов,-при 
хорошем качестве работ.

ГГбрвый строительный район, 
выросший в жилищно-строитель- 
ное управление, стал мощной 
строительной организаций, имею
щей в своем распоряжении сов
ременные механизмы и целый 
ряд подсобных предприятий.

— Все это позволило строите
лям,— продолжает докладчик,—  
взять на себя обязательства: 

выполнить годовой план по 
строительству к. 25 декабря,

•сдать в эксплуатацию 55,2 ты
сячи квадратных метров жилой 
площади, 

построить и сдать в эксплуа
тацию 12 объектов культурно- 
бытового назначения, 

для дальнейшей индустриали
заций строительства ввести в 
действие, в этом году первую 
очередь завода железобетонных 
изделий, завод крупномерных 
стеновых блоков, два полигона по 
изготовлению сборных железобе
тонных конструкций, завод гип- 
еореечных плит.

Однако несмотря на все благо
приятные условия эти социали- 
маддажие обязательства могут 
быть не выполнены. - Об этом 
красноречиво говорят такие фак
т а , что за полугодие сдано в экс
плуатацию всего немногим боль
ше 9 тысяч квадратных метров 
жилья, только в с т а р и  строи

тельства находятся библиотека,
средняя школа, поликлиника,
встроенный кинотеатр, два дет
ских учреждений, два магазина, 
которые должны уже быть сданы 
в эксплуатацию.

Очень серьезное отставание
имеется в жилищном и культур
но-бытовом строительстве на пло
щадке цементного и керамическо
го заводов.

— Нередко,— отмечает доклад
чик,— тормозом в строительстве 
является руководство предприя
тия, несвоевременно обеспечиваю
щее строителей технической до
кументацией как по жилому 
фонду, так и по культурно-быто
вым зданиям.

Далее докладчик остановился 
на качестве строительства-.

— Недавно,— говорит он, —
предприятие направило в строи
тельное управление ведомость 
недоделок, в которой значится 
внушительная сумма денег, кото
рую строители не использовали в 
свое время, а сейчас из-за этих 
недоделок ряд жителей живет 
без ванны, воды, даже света. Ху
же того, из-за ряда «мелочей» 
гниют полы, перекрытия, обвали
ваются балконы, портится шту
катурка.

Много недоделок остается в ма
газинах, детских учреждениях, 
школах, больницах и т. д.

В городе очень плохо обстоит 
дело с благоустройством улиц, 
скверов. В течение двух лет стро
ятся скверы у техникума и ки
нотеатра «Победа», незакончен 
благоустройством центр города и 
проспект им. Сталина..

В заключение т. Камышов ос
тановился на эксплуатации 
жилья и культурно-бытовых зда
ний и отметил, что и в этих воп
росах у нас много еще недостат
ков.

Первым в прениях выступил 
депутат т. Нинонов.

Тов. Никонов критикует стро
ителей за медленный ввод в экс
плуатацию детских учреждений.

к строительству нового пионер
ского лагеря.

—  Строители, — продолжает 
она,— еще плохо строят школь
ные здания. В городе почти нет 
ни одной школы, где было бы 
сделано все, что предусмотрено 
проектом. Например, не доделана 
ограда У школы № 1, нет спор
тивного городка у школы № 5, с 
нарушением выполняется плани
ровка площадок и т. д. и т. п.

Выступивший заместитель на
чальника городского отдела связй 
т. Кисельгоф критиковал строи
телей за затяжку в сооружении 
объектов 'связи.

— Трудящимся,— говорит он,— 
необходима не только квартира 
из четырех стен. Им нужны так
же телефон и радио. Однако ни 
управление предприятия, ни 
строители не заботятся об этом. 
До сих пор в городе существует 
никому ненужная многокоммута
торная связь. Давно назрела не
обходимость наставить вопрос о 
передаче телефонной станции 
радиоузла Министерству связи. 
Это позволило бы высвободить 
несколько десятков связистов и 

j сократить предприятию и строй
ке расходы на связь.

— Успешная работа трудящего
ся ш  предприятии, —  говорит 
секретарь горкома КПСС т. Беля
ков,—во многом зависит от быто
вых и жилищных условий. У нас 
была возможность обеспечить бла
гоустроенными квартирами до
полнительно тысячи трудящихся, 
если бы .строители ежегодно вы
полняли план капитального стро
ительства. Однако строители в 
1953 году не додали городу 30 
тысяч, в 1954 году— 8 тысяч 
квадратных метров жилья, тре
вожное положение создалось с 
вводом жилья и в этом году.

— Первому строительному рай
ону,— заключает т. Беляков, — 
необходимо ревдео улучшить рабо
ту и добиться выполнения го
сударственного плана.

То®. Беляков говорит, что стро
ители неплохо научились стро
ить жилье, а также здания соц
культбыта. Но они еще не 
уважают свою работу, часто ос
тавляют за собой ряд недоделок, 
которые не создают чести строи
телям. .

— С марта этого года,— говорит 
он,— строители ведут разговор о 
сдаче предприятию двух детских 
садов, строящихся в 18-м и 19-м 
к в а р т а х . Прошло полгода, а в 
них еще не закончены отделоч
ные работы. Руководителям стро
ительства тт. Черняеву и Рейнуеу
надо бы знать какой острый недо-. ,
статок ощущает город в этих уч- приложит все силы, чтобы вы-

Начадьник первого отронрайона 
депутат т. Черняев заверил сес
сию, что коллектив строителей

реждениях.

Далее т. Никонов критикует 
горкомхоз и ЖКУ за то, что они 
не проявляют заботы о сохранении 
благоустройства. Часто можно 
видеть в газонах коз, коров, ко
торые уничтожают1 древонасажде
ния.

Депутат т. Мартюгова подверг
ла резкой критике т. Фюне кто за 
то, что он мало проявляет заботы 
о строительстве пионерского ла
геря.

—Только поэтому, —  говорит 
она,— дети родителей, работаю
щих на предприятии, почти не 
обеспечены летним отдыхом в пи
онерских лагерях.

Тов. Мартюгова просит сессию 
в с^ргм решении обязать т. Фи
ниша уже в августе приступить

полнить свои обязательства.

Для этого,— говорит он,— у нас 
имеются все возможности. Боль
шое подспорье нам должно ока
зать индустриально строитель
ство крупными блоками.

В прениях выступили также 
тт. Кербель, Федюкович и замес
титель председателя облисполко
ма т. Чуднов.

В заключение сессия приняла 
развернутое решение, направлен
ное на устранение отмеченных 
недостатков.

Сессия выразила уверенность 
в том, что коллектив строителей 
справится с возложенными на не
го задачами и выполнит в срок 
план ш д а  жилья и объектов соц
культбыта в эксплуатацию,

Комсомольская жизнь

В ОТРЫВЕ ОТ МОЛОДЕЖИ
Комсомольцы — это передовая 

часть молодежи нашей страны, 
первые помощники нашей пар
тии. Они всегда впереди, они —  
организаторы социалистического 
соревнования молодежи за дос
рочное выполнение производст
венных планов. Важнейшая зада
ча комсомольских организаций со
стоит в том, чтобы всемерно раз
вивать производстаенную я  поли
тическую активность комсомоль
цев, привлекать их к деятельно
му участию в работе своих орга
низаций.

Однако комсомольская органи
зация завода, где директором т. 
Низяев, н секретарем комитета 
комсомола т. Новиков, слабо 
справляется с этой задачей.

В начале прошедшего учебного 
года в сети комсомольского прос
вещения на заводе было организо
вано 11 комсомольских полит
кружков. Комитет комсомола 
очень слабо контролировал ж  ра
боту, в результате чего 6 из них 
до конца учебного года не смогли 
просуществовать и распались. За 
весь учебный год комитет ВЛКСМ 
только однажды обсудил вопрос о 
политической учебе комсомольцев. 
Но, как видно, должных резуль
татов это обсуждение не дало.

62 комсомольца числились са
мостоятельно изучающими марк
систско-ленинскую теорию. Но 
только числились. В результате 
того, что комитет комсомола не 
интересовался их учебой, многие 
из них на самом деле не занима
лись.

На низком уровне в нашей 
комсомольской организации стоит 
в внутрисоюзная работа. Заседа
ния комитета комсомола и об
щезаводские комсомольские соб
рания часто переносятся. Из 
9 членов комитета на его за
седаниях обычно бывает не 
больше 5— 6 человек, Секретарь 
комитета ВЛКСМ т. Ноши ков не
достаточно привлекает к участию 
в его деятельности других членов 
комитета. Только один из них —  
т. Мороз— проявляет необходимую 
активность в работе.

Нередко простейшие вопросы 
т. Новиков решает месяцами. Еще 
в январе этого года комсомолец

Назаров подал в комитет ВЛКСМ 
заявление с просьбой 
вкладыш в комсомольский б ^ .'. 
Однако за полгода секретарь ко
митета комсомола не решил эту 
«проблему», и вкладыш т. Наза
ров до ейх пор не получил.

В цехах т. Новиков бывает 
редко, а почему —  это для ком-, 
сомольцев вопрос. Явно недос!> 
точную помощь оказывает он сек
ретарям цеховых комсомольских 
организаций.

При проверке работы первич
ных комсомольских организаций 
выясняется, что некоторые цехо
вые партийные организации со
вершенно неудовлетворительно 
руководят цеховыми комсомоль
скими организациями. Например, 
парторг цеха т. Боровик за пос
ледние четыре месяца не поинте
ресовался у секретаря или членов 
цехового бюро комсомола, почему 
слабо работает комсомольская ор
ганизация цеха, чем она зани
мается, какая ей требуется по
мощь. Тов. Боровик наверное 
считает, что это его не касается. 
Нисколько не интересуется рабо
той цеховой комсомольской орга
низации и иартгруипорг цеха, где 
начальником т. Кабаков, т. Мель- 
ников.

Не уделяет должного внимания 
нашей— крупнейшей по пред
приятию— комсомольской органи
зации и  комитет комсомола пред
приятия. Секретарь его т. Маль
цев не показываются в цехах, 
комсомольцы его не видели и ке 
знают. Можно подумать, что на
ши секретари избираются не для 
руководства, комсомольскими ор
ганизациями, а для связи с вы
шестоящими комитетами, а пер 
личными они считают возможным 
руководить и по телефону.

Работу комсомольской органи
зации нашего завода нужьо 
улучшить, а для этого тт. Маль
цеву и Новикову следует чаще 
расставаться с телефонами и ка- 
бинетши, а побольше бывать на 
местах, в цехах, заниматься жи
вой организаторской работой не
посредственно в первичных ком
сомольских организациях.

И. Кутян, 
член *ВЛКСМ.

IV пленум горкома В Л К С М
29 июля состоялся IV пленум 

городского комитета ВЛКСМ.
Пленум заелушал и обсудил 

доклад секретаря ГК ВЛКСМ т. Ло
гунова «О состоянии воспита
тельной работы в летний период 
среди школьной и  рабочей моло
дежи» .

На пленуме также решен орга
низационный вопрос.

В связи с отзывом первого сек
ретаря ГК ВЛКСМ т. Логунова на 
другую работу, пленум освободил 
его от обязанностей секретаря.

Первым секретарем ГК ВЛКСМ, 
избран т. Елин, вторым секрета
рем ГК ВЛКСМ т. Маюадов.

ШШШШ

Москва. От причалов Се
верного речного вокзала в Хим
ках регулярно отходят в Рос
тов, Астрахань, Молотов ком
фортабельные дизельэлектро- 
ходы, теплоходы и пароходы.

На снимке: отход в Ростов 
дизельэлектрохода «Туркмени
стан».

Фото А. Позднева.
Фотохроника ТАСС.
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1.
Наряду с ростом тяжелой ин

дустрии — основы основ разви
'я народного хозяйства —  в на- 

Йёй .стране неуклонно претворя 
егея в жизнь разработанная Ком
мунистической партией и Совет
ским правительством программа 
резкого увеличения производства 
промышленных товаров массового 

. истребления и продуктов питания.
, Идя навстречу нуждам трудя- 

-afMXiCfl, правительство сокращает 
ерики ввода в действие ряда объ
ектов. Так, постановлением Сове
та Министров от 1-го июня с. г. 
на строительство холодильника в 
нашем городе выделено дополни
тельно на 1955 год 4 миллиона 
рублей с таким расчетом, чтобы 
уже в IV квартале была сдана в 
эксплуатацию его полная проект
ная емкость.

Высоко, взметнулись стены глав
ного корпуса этого внушительно
го сооружения. Уже близки к за
вершению основные строительные 
работы. В трудные зимние месяцы 
было уложено большое Количество 
бетона, велась кирпичная клада. 
За первых пять месяцев выполне
но работ на 3,3 миллиона рублей, 
т. е. примерно по 650 тысяч в ме
сяц. Но объемы «клавшихся работ 
еще весьма значительны.

Казалось бы, после выхода в 
свет постановления Совета Мини
стров о сокращении сроков .строи
тельства темны работ должны бы
ли возрасти. Но случилось нечто 
прямо противоположное. В июне 
строителями освоено по холодиль
нику лишь 276 тысяч рублей, в

Н а  н о в о с т р о й к а х  г о р о д а

сооружение холодильника

Cip. 3

июле — порядка — 380 тысяч.
Почти совершенно не ведутся 

работы по градирне и другим соо
ружениям.

—  Что мы можем поделать?— 
объясняет старший производитель 
работ т. Шляхов. — Нужно еже
дневно ставить на этот объект 
примерно 160— 170 человек рабо
чих, а мы имеем возможность да
вать сюда не более 100 человек.

В этом есть доля истины. Лю
дей действительно нехватает. 
Разговор об этом ведется продол
жительное время, но ни началь
ник стройрайона т. Мохов, ни 
стройуправление не принимают 
мер, чтобы изменить существую
щее положение.

Плохо заботятся строители и 
об обеспечении фронта работ мош-

таашиков коллективов тт. II<мгежа,
Алексеева, Снегирева. Так, еще г. 
мае прибыли 8 компрессоров, но 
фундаменты под них не были го
товы. Сроки выполнения работы 
но фундаментам и другим пози
циям в протоколах оперативных 
совещаний переносились на 13-е 
июня, 20-е июня, 6-е июля 16-е 
июля. И лишь к последнему из 
указанных сроков были готовы 
всего два фундамента.

Резко отстают отделочные ра
боты. Только по главному корпу
су ладо- выполнить 23 тысячи 
квадратных метров внутренней и 

тысячи квадратных метров на
ружной штукатурки. Между тем 
при потребности минимум в 15 
штукатурах их зде.сь работает 4.

Не в малой степени ускорение 
отделочных работ зависит и от 
дирекции строящегося холодиль
ника (директор т. Щит), которая 
не обеспечила своевременную по
ставку торфоплиты для тепловой 
изоляции помещений.

Совершенно непонятно, если не 
выразиться резче, отношение к 
строительству холодильника ру
ководителей 4-го района. Еще в 
начале мая этого года и. о. глав
ного инженера района т. Голоско
ков написал официальное отноше
ние, в котором просил дирекцию 
холодильника обеспечить включе
ние всего объема работ то внеш
ним сетям водопровода и канали
зации в титул 1955 года. Теперь 
это пожелание не только удовле
творено, но постановлением Сове
та Министров узаконено. Между 
тем район не только не приступил 
к прокладке водопровода и кана
лизации, но даже не произвел 
предварительную планировку пло
щадки. А без готовности этих ком
муникаций строители 2-го райо
на не могут приступить к про
кладке теплофикационных сетей.

Странно повели себя и работни
ки главной конторы материально- 
технического снабжения строи
тельства (начальник т. Воробь
ев).'Еще в прошлом году они по
лучили полностью канализацион
ные трубы по фондам холодильни - 
ка, а сейчас разводят руками: 
труб, мол, пока нет, они израсхо
дованы на другие цели.

Р. Моисеев.

Гот овить школы к  новому 
учебному году

1 Москва. Всесоюзная сельско
хозяйственная выставка. Боль
шой интерес у экскурсантов и 
посетителей выставки вызывают 
экспонатные участки равдела 
растениеводства, на которых 
представелно 2.000 сортов 260 
сельскохозяйственных культур.

На снимке: экскурсанты из
Ак-Булакского и Соль-Илецкого 
районов Чкаловской области ос
матривают посевы кукурузы на 
экспонатном участке павильона 
«Земледелие».

Фото А. Стужина.
Фотохроника ТАСС.

к приёму учащихся 
готовы

Еще в конце 1954— 55 учеб
ного года в школе № 1 был со
ставлен детальный план подготов
ки школы к новому учебному го
ду. Согласно этому плану и идут 
все лето работы.

В настоящее время школа поч
ти полностью готова- к началу за
нятий. Проведен полный ремонт 
здания и инвентаря, произведена 
побелка и покраска.

С 1-го июля учительница Т. И. 
Просекина регулярно проводит за
нятия да русскому языку ,с теми 
учащимися, которым дана на 
осень работа. С 15-го июля по 
математике и физике занятия про
водит учительница Н. Р. Бубнова. 
Большинство учеников, оставлен
ных на осень, посещают зтн за
нятия.

Ф. Копаница.

снижению трудовой дисциплины. 
Ремонт здания затягивается.

Директору ФЗО т. Карапыш 
нужно принять срочные меры к- 
тому, чтобы работы по ремонту 
школы были закончены как 
можно быстрее и качественнее.

К. Будник, 
директор школы № 10.

Р Е М О Н Т
ЗА Т Я Г И В А Е Т С Я

Ремонтно-механический завод, 
шефствующий над средней шко
лой № 10, взял на себя обяза
тельство произвести ремонт зда
ния.

В намеченный срок плотники и 
слесари шефствующего завода 
приступили к работам и хорошо 
выполнили часть работ. Но на за
воде нет в нужном количестве ма
ляров и штукатуров. Поэтому на
ши шефы .заключили договор с 
школой ФЗО, и бригада в 29 че
ловек во главе с бригади
ром т. Леоновым присту
пила к работе. Девушки,
работающие в бригаде, пони
мают большую ответственность, 
которая на них возложена. Но им 
не дают возможности нормально 
работать. Несколько дней труди
лась бригада в полном составе, по
том одно звено сняли и отправи
ли на другой объект. Кроме того, 
они не могут приходить своевре
менно на работу из-за того, что в 
столовой школы ФЗО не органи
зовано своевременное обслужива
ние учащихся аавтраками.

Тормозит ремонтные работы в 
в школе и то, что не оформляются 
наряды. Не организовано здесь и 
соревнование, не поощряются луч
шие работники. Все это привело к

Б Л А Г О У С Т Р О И Т Ь
Ш К О Л Ь Н Ы Й

Д В О Р

Несколько лет идет речь о том, 
чтобы первый район устранил 
.строительные недоделки по семи
летней школе № 4, т. е. поставил 
ограду, сделал планировку школь
ного двора и оборудовал спортив
ную площадку.

Решением исполкома от 9-го 
мая первый стройрайон обязан 
этим летом закончить там, где это 
не сделано раньше, благоустройст
во школьных дворов. Лето прохо
дит, незаметно пролетит август, 
на занятия придут учащиеся, а 
двор школы Л1! 4 еще не оборуду
ется.

Неужели и в этом году учащие
ся не будут иметь благоустроен
ный двор, оборудованную спор
тивную площадку/

С. Белая.

Ш Е Ф С К А Я
П О М О Щ Ь

В семилетией школе №  13 ор
ганизованно идет подготовка к 
новому учебному воду. Выполняя 
решение исполкома горсовета де
путатов трудящихся, ремонтно- 
строительная контора ЖКУ хоро
шо отремонтировала школу. Про-, 
верена отопительная система, про
изведена побелка, покраска пан** 
лей, окон, дверей. Малярные рабо
ты подходят к концу.. Осталось 
покрасить часть полов и школа 
будет готова к приему детей.

В подготовке школы к заняти
ям оказывают помощь и шефы 
(завод, где директором т. Морозов). 
Они дали школе краску, шарниры 
для ремонта парт, огородили при
школьный участок.

Учителя, не ушедшие в отпуск, 
ведут занятия с учащимися, кото
рые осенью должны сдавать экза
мены. . ’

Н. Королева.

Итоги напряженного труда 
железнодорожников

Достойно встречает свой тради
ционный праздник — Всесоюзный 
день железнодорожника коллек
тив тружеников стальных путей 
строительства.

Приняв социалистические обя
зательства и развернув борьбу за 
выполнение пятилетнего плана 
грузоперевозок за 4 года и 7 ме
сяцев, коллектив железнодорож
ников с честью справился с по
ставленными перед собой задача
ми. План пятилетки выполнен за 
4 года 5 месяцев и 28 дней. Пяти
летний народнохозяйственный 
план погрузки вагонов парка 
МПС выполнен за четыре е поло
виной года на 101,6 процента. 
Производительность труда по 
сравнению с 1951 годом возросла 
на 40 процентов. За годы пятой 
пятилетки мы дали государству 
несколько милилонов рублей при
были.

Не успокаиваясь на достигну
том, коллектив железнодорожни
ков с новой силой развернул со
циалистическое соревнование за 
повышение производительности 
труда, перевыполнение производ
ственного плана и снижение себе
стоимости перевозок. Мы приняли 
о б я з а т е л ь с т в а  п л а н  1955 г о д а  в ы * 
полнить на 110 процентов.

Широко развернувшееся социа
листическое 'б0Рв»ЙЮЭ*ПИ« среди

паровозников, движенцев, вагон
ников, путейцев, связистов, ре
монтников и других работников 
транспорта в июне и июле в честь 
Дня железнодорожника, обеспе
чило выполнение и перевыполне
ние производственного плана.

В итоге напряженного труда 
всего коллектива и передовиков 
железнодорожного транспорта мы 
сумели полностью удовлетворить 
нужды и потребности в перевоз
ках грузов для строителей и мон
тажников и содержать в отлич
ном состоянии все хозяйство же
лезнодорожного транспорта.

План грузоперевозок за шесть 
месяцев этого года выполнен кон- 
торой на 131 процент. Производи
тельность труда за полугодие со
ставляет 134 процента. Себестои
мость одного - тонно-километра 
снижена против плана на 7,3 коп., 
что дело возможность дать госу
дарству 295 тысяч руб. прибыли.

Несмотря на проведенный в 
этом году пересмотр норм выра
ботки в сторону их уплотнения и 
повышения, наши рабочие произ
водственных отделений успешно 
выполняют и перевыполняют но
вые нормы.

Борясь за первенство в честь 
праздника железнодорожников, 
отличные ревудьтаты с в о е й  рабо
чий показала бригада паровоза се

рии «ЭР» 765—36, где старшим 
машинистом коммунист Павел 
Метелкин. В результате слажен
ной работы коллектива, хорошего 
ухода за локомотивом эта бригада 
в целом выполняет нормы на 148 
процентов.

Составитель поездов Александр 
Войтов, в недавнем прошлом сол
дат Советской Армии, за короткое 
время отлично освоил свою про
фессию и из месяца в месяц пе
ревыполняет нормы выработки. 
Свой праздник Александр Войтов 
встречает выполнением заданий 
по формированию поездов и раз
возу местного груза на 157 про
центов.

В нашем коллективе выросло 
большое количество передовиков 
производства, дающих высокие 
нормы выработки. Одним из та
ких является Анатолий Наумен
ко, который из ремонтного рабо
чего пути 3-го разряда вырос до 
бригадира. Бригада т, Науменко 
систематически выполняет нормы 
выработки на 135—140 процен
тов, в отличном состоянии содер
жит прикрепленный участок.

В коллективе проводится боль
ш ая работа по повышению квали
фикации работников железнодо
рожного транспорта. Только в те
кущем году техучебой по изуче
нию правил технической эксплуа
тации, инструкций по сигнализа
ции и движению было охвачено 
233 работника, связанных с дви
жением поездов, которые все ус
пешно едали испытанна.

Наряду с выполнением основ

ных задач, возложенных на кол
лектив по перевозке грузов, про
ведены большие работы по ремон
ту подвижного состава, пути и же
лезнодорожных обустройств, обес
печивающие бесперебойную экс
плуатационную работу транспор 
та.

Претворяя в жизнь решения 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства о крутом 
подъеме всех отраслей сельского 
хозяйства, коллектив железнодо
рожников оказывает большую по
мощь подшефному колхэоу им. 
Кирова. Силами железнодорож
ников в колхозе в прошлом году 
построен и сдан в эксплуатацию 
свинарник на 45 свиноматок -с 
центральным водяным отоплени
ем, сооружено 3 силосных тран
шеи емкостью на 800 тонн сило
са, которые работниками нашего 
коллектива были заполнены зеле
ной массой.

Силами коллектива наших свя
зистов произведена телефониза
ция колхоза. Построена линия 
связи в 27 проводокклометров, 
установлен коммутатор на 30 но
меров и 15 телефонных аппара
тов (в правлении колхоза, живот
новодческих помещенное, скла
дах, квартирах руководящих ра
ботников, бригадиров). Железно
дорожники помогли устроить в 
колхозе автопоилку в коровнике, 
подвесную дорогу для подачи 
кормов, электрофицировая!* жи
вотноводческие помещения^

На полевых работах по уборке 
уроясая в прошлом году трудилось 
до 60 железнодорожников, кото
рые выработали 5000 трудодней. 
В настоящее время силами наше
го коллектива в колхозе строится 
типовой деревянный коровник на 
100 голов. Заканчивается строи
тельство силосной траншеи обли
цованной железобетонными пли-- 
тами на 500 тонн, построено и 
сдано в эксплуатацию 2 жилых 
дома, сооружается каменный кор
моцех и другие постройки. На 
строительных работах, сеноубор
ке и силосовании сейчас в колхо
зе работает свыше 40 человек.

Некоторые-успехи в работе кол
лектива железнодорожного транс
порта не дают нам права успока
иваться. В нашей работе имеются 
еще серьезные недостатки и зада
ча всего коллектива, партийной и 
профсоюзной организаций напра* 
вить свои усилия на ликвидацию 
этих недостатков.

Вся наша организационная, 
агитационно-массовая и воспитан 
тельная работа среди коллектива 
должна быть подчинена делу 
дальнейшего укрепления трудо
вой дисциплины, полнейшему из
житию всяких нарушений, ава
рий и браков, за отличную подго
товку транспортного хозяйства к 
работе в зимних условиях.

А. Мудэль, 
начальник главной конторы 
железнодорожного транспор
та строительства.
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ЁЖ
Встреча 

в магазине
Уже около двух лет ведется 

разговор об организации ар
телью «Труд» выпуска глиня
ной посуды и других изделий 
широкого потребления. Однако 
вопрос до сих пор остался не
решенным.

— Удивительно! Среди нас нет 
ни одного местного уроженца!

Старая песня 
ва новый лад

7-е отделение связи в 11-м 
районе нерегулярно отправля
ет письма. Почтовые ящики 

.освобождаются раз в несколь- 
■. ко дней. Три моих письма, 

опущенных в ящик в разное 
время, были отправлены од
ним числом.

(Из письма т. Перкова).

Расцветали яблони и груши, 
Парень сох, как облетевимш 

цвет.
Каждый день он письма слал 

Катюше, 
Но напрасно ждал на них ответ.

Истерзался думой н е п р е с т а н н о й  
И т взвидел парень ясный

еве*.
Только вдруг негаданно-

М6Я4ЯАННО
Получил объемистый п а к е т .

Сразу десять писем ОТ
л ю б и м о й !

Пишет Катя: «Что за чудеса? 
Целый месяц почтальон шел

м и м о ,
Вдруг принес мне тридцать два 

письма!»

И теперь уж парень не горюет, 
Если Катя весточки не шлет. 
Верит он, что милая тоскует, 
Ну, а письма...почта бережет.

СА 1ИРИЧЕСКИЙ ОТДЕЛ

НА СЕЗОННЫЕ ТЕМЫ..
Консультация „Ежа“ по письмам читателей

Безоблачное небо. Жарко при
пекает солнышко. Над стадионом 
в пойме реки столбом поднимает
ся пыль: это проходит очередная 
встреча футболистов. У буфета 
«Березки» поют соловьи и пья
ные. От реки веет приятной про
хладой. Словом — лето.

ч
Летняя тема, как будто, не но

вая. Но всегда по-разному волну
ет она людей. Об этом свидетель
ствуют и многочисленные письма 
в адрес «Ежа», поднимающие се
зонную тему, как выражаются 
любители красивых слов, в раз
ных аспектах. Поэтому мы и ре
шили дать по этим письмам пе
чатную консультацию в надежде, 
что сведения, почерпнутые из 
нее, пригодятся и другим жите
лям города.

Вот письмо работницы столовой 
№ 1 УРСа т. Вильсон.

« 2 7  лет, — пишет она, — я  ра
ботаю на производстве, из них 
7 лет непрерывно в столовой по
селка Майска. В течение ряда лет 
я  не была ни в доме отддаа, ни в 
санатории. Сейчас, после опера
ции, мне нужно подкрепить здо
ровье. Но добиться путевки в ме
сткоме столовой я не смогла: там 
путевок не оказалось».

Уважаемая т. Вильсон! Вам, по
просту, следовало обратиться к 
людям, имеющим больше опыта в 
таких делах. Председатель групп- 
кома профсоюза того же УРСа т. 
Крылова, например, могла бы вам 
рассказать как она приобрела 
сразу 2 путевки в дом отдыха. А 
председатель обкома союза т. 
Шпагин мог бы вам рассказать 
как здесь умудрились заведующе
му горздравотделом т. Бурнину 
выдать оптом... 8 путевок, чтобы 
он мог отдохнуть на лоне приро
ды с чадами и домочадцами.

Как видите, при некотором 
«умении», достать путевку — де
ло несложное.

И правда, бывают в жизни дела 
посложнее. Вот о чем пишут, на
пример, тт. Головков и Цыганов. 
Еще в  октябре 1951 года посели
лись они в юрте № 7 8  по ул. 13-й 
Дивизионной в поселке и м . Куй
бышева. С того памятного дня н 
д о  н ы н е ш н и х  времен крыша в юр- 
те протекает. Не раз обращались 
ж и л ь ц ы  в домоуправление № 7 
ГЖ КК строительства, но там над 
ними, повидимому, не каплет. Да
вали ГГ. Головков и Ц ы г а н о в  д а 
же письменное обязательство, что
п о ч и н я т  к р ы ш у  с а м и , е с л и  домо
управление им выдаст материа- 
ли . Но и это средство не помогло, 
И теперь, к а к  сообщается в  п и с ь 
ме, «в случае дожди в юрте сухо
го м е с т а  не найдешь».

Нам кажется, что еще не все 
способы починить крышу исчерпа
ны. Есть одно очень верное сред
ство: поселить в эту юрту управ
ляющего домами 7-го домоуправ
ления, что мы надеемся, руково

дители ГЖ КК и сделают, если он 
не изменит свою позицию в деле 
ремонта жилья.

Встречаются летом и другие не
приятности. Например, мухи. 
Обычно их принято уничтожать 
различными способами. Но работ
никами парикмахерской при го
стинице в пос. Майске найдено' 
более оригинальное средство: они 
проходят соответствующую закал
ку, после чего им мухи не страш
ны. Так, когда клиент т. Шаркаев 
пожаловался, что летающие туча
ми мухи не дают ни минуты по
сидеть спокойно, мастера его тут 
же отбрили:

— А они нас не трогают, мы к 
ним привыкли.

Против такой логики, конечно, 
устоять трудно, и нам остается 
клиентам парикмахерской посо
ветовать одно :

— Закаляйтесь, товарищи!

А лучше всего от мух уйти на 
улицу. Прогуливаешься, этак, по 
проспектам молодого города, ра
дуешься молодым домам, моло
дой зелени. И вдруг, что это та
кое? В одном месте легкий вете
рок обдувает развешанные на бал
коне не совсем живописные при
надлежности гардероба, рядом — 
на балконе стоят какие-то бочки 
(видать, хозяева собираются со
лить огурцы), кое-откуда раздает
ся собачий лай, а на улице Зои 
Космодемьянской кто-то из жиль
цов догадался соорудить на бал
коне даже голубятник.

«Я уже было хотел спросить 
куда смотрит милиция, почему 
она не следит за выполнением по
становления горисполкома о 
внешнем облике города, — пишет 
т. Черкашин, — как вдруг, про
ходя по улице Александра Матро
сова мимо вытрезвителя увидел 
развешанные на штакетнике мат
рацы, одеяла и прочий инвентарь 
этого учреждения. — Что же в 
таком случае делать?».

Остается, пожалуй, лишь одно: 
принять еще одно постановление о 
необходимости выполнять преды
дущее постановление.

К а к  видите, дорогие читатели, 
нет таких вопросов, на которые 
н ел ьзя  б ы л о  б ы  дать ответ. А 
впрочем, извините; есть такой 
вопрос. Уже два гада никто, даже 
сам и. о. начальника 4-го строй- 
ряйона т. Зяпрудский, не может
ответить; к огд а  ж е , н акон ец , бу
дет закончен и сдан в эксплуата
ц и ю  единственный в городе сквер 
у кино-театра «Победа», который 
из-за того, что его несколько раз 
начинали и бросали недостроен
ным, уже обошелся государству 
намного дороже сметной стоимо
сти? Ответить на этот вопрос, вол
нующий многих читателей, мы 
предоставляем руководителям 
строительства.

Консультацию вел Р. Веселов.

Ё Ж П  О  ИЯ о  г
Ё фельетоне, опубликованном 

йод заголовком «Низко кланяем
ся...» в сатирическом отделе газе
ты за 10-е июля, говорилось о во
локите в рассмотрении жалоб тру-
ДЙЩИДСД в  з а в к о м е  п р е д п р и я т и я .

Как сообщил секретарь партий
ного комитета предприятия т. 
Подругин, фельетон обсуждался
На заседании парткома. Тов. Ни
конов признал, что в завкоме не 
было порядка в прохождении ж а

лоб и своевременном- ответе на 
них. За задержку ответов на ж а
лобы партком указал т. Никонову 
и обязал его организовать учет 
поступления жалоб и заявлений 
Т р у д я 1ц и х с я  и  с в о е в р е м е н н у ю  от
правку ответов на них.

* * *
12-го июня было опубликовано 

письмо группы читателей о низ
кой культуре обслуживания пас
сажиров автобуса. Как сообщил

начальник городской автобазы
т. Зак, письмо обсуждено на 
производственном совещании кон
дукторов. Кондуктор автобуса
Jsfe 43—69 т. Руднева предупреж- 
дена, начальнику эксплуатации т. 
Какасьеву и сменным механикам 
указано на отсутствие с их сторо
ны должного контроля за чисто
той в автобусах, отправляемых на 
линию.

Пребывание советской 
сельскохозяйственной делегации в США

СПЕНСЕР (штат Айова) (Спец. 
корр. ТАСС). 25 июля часть чле: 
нов советской делегации посети
ла крупнейшую в США фирму 
«Гарет Томас», производящую 
гибридные семена кукурузы. Де
легаты осмотрели посевы семен
ной кукурузы ва площади в 720 
гектаров, машины m  очистке и 
сортировке семян, а также завод, 
производящий комбинированные 
корма. После беседы по вопросам 
организации производства гиб
ридных семян глава советской 
делегации В. Мацкевич пригла
сил одного из руководителей фир
мы— Гарета посетить в этом году 
Всесоюзную сельскохозяйствен
ную выставку в Москве. Гарет 
принял приглашение и сказал, 
что он давно мечтал посетить Со
ветский Союз.

26 июля члены советской сель
скохозяйственной делегации по
сетили ферму Тэф форда Тен и уса, 
расположенную вблизи города 
Лоуренс.

Встречать советских делегатов 
собрались десятки семей окрест
ных фермеров. Между членами 
делегации и фермерами завязы
вается оживленная беседа. Фер

меров интересуют многие вопро
сы, начиная от погоды в Сор 0  т  
ском Союзе и кончая доходй^»*- 
колхознивов.

«Мы рады приезду вашей де
легации,— говорит один из фер
меров,—и думаем, что обмен фер
мерскими делегациями— хорошее 
дело. Многие наши фермеры хо>, 
тел и бы посетить Советский Со-, 
юз».

Чем больше людей узнает о 
пребывании в штате Айова со
ветской сельскохозяйственной де
легации, тем больше приглашений 
шлют они ей. Письму со всех кон
цов США собираются в колледже 
штата Айова. Представитель кол
леджа Заявил делегатам: «У нас 
скопилось такое количество приг
лашений, что вам и 25 лет не 
хватит, чтобы посетить всех, кто 
хотел бы видеть вас у себя».

В вечеру делегация прибыла в 
город Спенсер, где около гостини
цы ее встречали около 700 мест
ных жителей, тепло приветство
вавших появление советских гос
тей. По пути делегация посетила 
город Лоуренс и крупную ферму

НОТЫ ФРАНЦИИ, США И АНГЛИИ
ЮЖНОВЪЕТНАМСКОМУ ПРАВИТЕЛЬСТВУ

ПАРИЖ. (ТАСС). Корреспон
дент агентства Франс Пресс пе
редает из Сайгона:

Генеральный комиссар Фран
ции в Индо-Китае генерал Пьер 
Жако, посол Великобритании Хью 
Стивенсон и посол США Фредерик 
Рейнхардт предприняли 26 июля 
демарш перед премьер-министром 
Нго Динь Дьемом, рекомендуя ему 
открыть предвыборные консуль
тации с Демократической Респуб
ликой Вьетнам.

Представители трех западных 
держав, которые были приняты

по отдельности в резиденции Нго 
Динь Дьема, передали идентичные 
ноты, призывая правительство 
Южного Вьетнама ответить на 
послание министра иностранных 
дел Демократической Республики 
Вьетнам Фам Ван Донга, который 
предложил начать консультацию 
в целях проведения всеобщих в ы - . 
боров в соответствии с Женев
скими соглашениями.

В ноте подчеркивается значе
ние, которое три державы прида
ют соблюдению этих соглашений.

К положевию в Марокко
ПАРИЖ. (ТАСС). По сообщению 

агентства Франс Пресс из Рабата, 
новый генеральный резидент 
Франции в Марокко Гранваль ре
шил отказаться от дальнейшей 
поездки по стране, которую он 
предпринял с целью ознакомления 
,с обстановкой. Как явствует из 
заявления, опубликованного кан
целярией генерального резидента,

это решение принято в связи с 
тем, что «манифестации, . сопро
вождавшие его поездку в различ
ные города Марокко, вызвали вол
нение, в результате которых име
ются убитые и раненые».

Известно, что во время поездок 
Гранваля в Касабланку, Маракеш 
и Меквес было убито 73 человека 
и ранено йвыше 300.

ВЗРЫВ НА АМЕРИКАНСКОМ АЭРОДРОМЕ 
В ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ

БЕРЛИН. (ТАСС). Как сообща
ет агентство АДН, вчера в Запад
ной Германии на аэродроме Грис- 
хейм близ Дармштата произошел 
сильный взрыв в бензохранилище 
7-й американской армии. В ре

зультате взрыва уничтожено 800 
тыс. литров горючего. О жертвах 
не сообщается.

Редактор В, П. БОГАТЫРЕВ.
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